

ASV-Lauf um den Eignerbach in Tönisheide, mit dabei die Skifreunde



Hallo,

die Skifreunde Velbert haben erstmals seit längerer Zeit wieder mit einer 7-köpfigen Gruppe an einem Volkslauf teilgenommen.

Ein Läufer und sechs Nordic Walker/innen haben mit guten Zeiten den Eignerbach umrundet und mit Top-Platzierungen gezeigt, dass mit den Skifreunden Velbert zu rechnen ist.

Auch wenn die Walker durch den Veranstalter ein wenig vernachlässigt wurden, so wurde doch im Anschluss an die Siegerehrung in geselliger Runde auf das Erlebte angestoßen und das eine oder andere Deftige vom Grill verzehrt.



Vielen Dank an unsere Läufer, die durch Ihre Teilnahme die Skifreunde Velbert in der Öffentlichkeit positiv repräsentiert haben.

